
高砂青松ＲＣ・高砂ＲＣ合同例会
◆開　会　
◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和
◆ゲスト紹介　和田孫博様（灘高等学校校長）

◆来訪ロータリアン
　姫 路 南ＲＣ　坂元宣之会員　
　神戸東灘ＲＣ　和田孫博会員
　高砂青松ＲＣ　大橋卓司会員

◆新会員紹介

◆歓迎歌　「松の緑」

K. R. ラビンドラン
２０１５‐１６年度国際ロータリー会長

週　報

№１１

クラブ会長方針
　“ロータリーをもっと知ろう”
　① ロータリーは親睦から
　② 友愛奉仕活動を見直そう
　③ 地区を知ろう

例　　　会　　　記　　　録　（2015．9．18（金））　　通算3，050回

◆プログラム予定

１０月２日（金） １０月９日（金） １０月１６日（金） １０月２３日（金）

卓話　米山記念奨学生
ラウンピタクサ 

チョンニカーン様

休　会

（定款第6条第1節（C）による）

卓話
谷川こずえ会員

職場例会
播磨自動車教習所

山本広志会員



◆奨学金贈呈
　米山奨学生　ラウンピタクサ　チョンニカーン様

◆出席報告
本　日　９月１８日　　会員数４２名　　　　出席者１８名　　出席率　５１．４３%
前々回　９月　４日　　会員数４２名　　修正出席者４０名　　出席率１００．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
信原　智彦会員 高砂青松ＲＣ ９月１６日（９月１８日）
脇谷　政孝会員 高砂青松ＲＣ ９月１６日（９月１８日）
桂田　重信会員 高砂青松ＲＣ ９月１６日（９月１８日）
藤田　　茂会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１１日（９月１８日）
田代　和幸会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１３日（９月１８日）
稲垣　直人会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１１日（９月１１日）
稲垣　直人会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１８日（９月１８日）
堀　　直樹会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１４日（９月１８日）
森本　幸吉会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１７日（９月１８日）
福島　弥一会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１７日（９月１８日）
大久保義郎会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１６日（９月１８日）
守光　　隆会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ９月１８日（９月１１日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
高砂青松ＲＣ田中伸明会長……灘中学校・高等学校 和田校長先生、本日は宜しくお願い

します。
高砂青松ＲＣ村上則宏幹事……本日の卓話、灘中学校・高等学校 和田校長先生、宜しく

お願いします。
佐野　敏晴会長……本日の合同例会、プログラム委員会の皆様ご苦労様でした。鹿島殿様

お世話になります。和田先生、本日の卓話宜しくお願い致します。
坂井　智代会員……和田先生、ようこそ高砂へ、本日の卓話楽しみにしています。宜しく

お願い致します。



◆幹事報告（３，０５０回）
※例会変更のお知らせ
◎姫路南ＲＣ
　１０月１２日（月）→ 休会
　１０月２６日（月）→ １６：００〜 職業奉仕フォーラム
　　　　　　　　　　　１７：３０〜 例会
　　　　　　　　　　　１８：００〜　第２回ほろにが会
　　　　　　　　　　　於：ホテル日航姫路
◎明石西ＲＣ
　１０月１５日（木）→ 休会　

〈米山記念奨学会より〉
◎「ハイライトよねやま」１８６号が届いております。
◎９／５米山カウンセラーミーティング資料が届いております。

〈その他〉
◎相生ロータリークラブより週報が届いております。
◎高砂市社会福祉協議会よりお礼文と領収書が届いております。

◆会長の時間
　青松ＲＣの会員の皆様におかれましては、７月に
挨拶に行かせていただいてから２カ月ぶりでござい
ます。私も何となく会長という役職になれてまいり
ました。
　本日は、高砂ＲＣが担当の合同例会という事で、高
砂ＲＣの新井会員の紹介で、灘高等学校の校長先生
の和田孫博先生にお忙しい中おこしいただき卓話を
していただくことになっております。灘高等学校に
ついては皆さんがよくご存じで私がご紹介する必要
がないくらい全国的に有名な学校です。日本の私立
の高等学校では東の開成、西の灘と言われています。大学への進学実績で学校を評価する
のは問題があるかもしれませんが、在籍者の数や東京大学理Ⅲへの合格者数などを考える
と実質は東京大学への進学率は全国１だと思います。
　また、ノーベル化学賞の野依良治先生は灘高校から京都大学へ進まれていますし、近隣
では隣の選挙区である兵庫９区の西村康捻衆議院議員も灘高校の出身だそうです。この西
村議員はロータリーが最優先で取り組んでいるポリオ撲滅に関して国会議員の超党派の議
員で組織している「世界のこどもたちのためにポリオ根絶を目指す議員連盟」の幹事長代
理でパキスタンにも行かれたことがあるそうです。他にも政界、財界などへ素晴らしい人
材を輩出されています。
　本日の卓話の中でも紹介があろうかと思いますが、旧制灘中学校の創立は昭和２年で創

佐野敏晴会長



立にあたっては創設時に篤志を受けた嘉納家の親戚の講道館館長の嘉納治五郎先生を顧問
に迎えられたとのことです。 私としては、全く無知で灘高等学校と講道館が結びつかな
かったのですが何となく関係が理解できました。本日は色々な私の知らない話が聞けると
楽しみにしています。

◆本日のプログラム

　

　卓話「世界に通じる人材育成　真の国際人嘉納治五郎と灘校の教育」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　和田孫博様（灘中学校・高等学校校長）   

　　　　※内容は別紙

◆謝辞　
高砂青松ＲＣ　田中伸明会長

会　長　佐野　敏晴　　　　　　幹　事　後藤　純次　　　　　雑誌会報委員長　加納　基宏
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

プログラム委員会　坂井智代委員長 講師紹介　新井哲三会員


